

Des délégations de haut niveau participent à la 3e commission bilatérale Cuba États-Unis



La Havane, 16 mai, (RHC).- Des délégations de haut niveau participent à La Havane à la 3e Commission bilatérale Cuba États-Unis.

Josefina Vidal, directrice générale des États-Unis au ministère des Affaires étrangères préside, tout comme aux rencontres précédentes, la délégation de notre pays alors que la délégation étasunienne est présidée cette fois-ci par Kristie Kenney, conseillère du secrétaire d'État John Kerry.

A cette occasion, la commission bilatérale Cuba États-Unis est chargée du suivi des accords passés à la rencontre précédente qui a eu lieu en novembre 2015 à Washington et de «définir les actions à entreprendre cette année dans l'esprit de mener de l'avant le processus conduisant à la normalisation des relations, y compris la tenue de rencontres techniques et la signature d'accords de coopération sur des

questions d'intérêt mutuel, la concrétisation de visites de haut niveau dans les deux directions et la tenue de dialogues sur des questions d'intérêt bilatéral et multilatéral dans lesquelles nous n'avons pas de positions coïncidentes» a relevé la semaine dernière Gustavo Machin, fonctionnaire du département des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères.

Cuba a confirmé à maintes reprises que la pleine normalisation des relations avec les États-Unis passe par la levée du blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington il y a plus de 50 ans déjà, par la restitution du territoire qu'occupe illégalement la base navale de Guantanamo contre la volonté du peuple et du gouvernement cubains et par l'indemnisation au peuple cubain de tous les dommages causés lors de plus de 5 décennies de politique hostile.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/93594-des-delegations-de-haut-niveau-participent-a-la-3e-commission-bilaterale-cuba-etats-unis>



Radio Habana Cuba